

Forums pour l'entourage

# Mon compagnon fume de la cocaïne

Par Ingrid Posté le 24/08/2024 à 14h01

Bonjour je suis veuve depuis 4ans j'ai rencontré mon conjoint il y a 9 mois il connaît très bien ma situation car nous nous connaissons depuis plus de 18 ans nous étions amis puis perdu de vue pendant 8ans mon mari c'est suicidé

A l'heure actuelle je sais depuis le début de notre relation que mon conjoint fume de la cocaïne donc du crack il a essayé d'arrêter une 1ere fois il a tenu 2 mois mais a replonger car il ne change pas ses fréquentations,je'ai tout essayé gentillesse compréhension ,la je lui ai dit que dans 3 mois cela fera un an qu'on sera ensemble et que ce jour là soit il aura changé soit je le quitte mais bon il continue à me mentir il pense que je suis aveugle et que je ne vois pas quand il en prend ,c'est pourtant un homme adorable quand il ne consomme pas il est entouré une famille qui l'aime et qui veut l'aider ,un enfant de 10 ans qui adore son père mais qui n'est pas dupe ,mon fils de 18ans qui l'adore et moi qui reste par amour car j'ai eu un véritable coup de foudre quand on s'est retrouvé mais il n'y arrive pas il ne reconnaît même pas qu'il a un problème ,je lui dit que c'est une maladie que ça se soigne mais que je ne peux pas le faire pour lui. Je ne veux pas le perdre mais a vouloir le reconstruire je me détruit angoisse ect.... Bref désolé du pavé mais je ne sais plus quoi faire